

Necesito Trabajo
1,892 Trabajos En Tu Area Local. Sueldos Desde \$18+ La Hora

ESTO ES LO QUE HAY
HORACIO GIOFFRE
AL AIRE

CARACOL1260.COM

Ingresar | Registro gratuito | f t

MIAMI, FL. 20 de marzo de 2015

WEBCAM RSS PODCAST AYUDA

Senado de Florida retrasa las primarias presidenciales de 2016

'Cambios en inmigración ayudarían a economía de EEUU': Google

Politiquería en Doral

Don Eucario y su comentario: Colombianos en el exterior

ACTUALIDAD

Contenido de **La Voz de la Comunidad**

Conferencia democrática



En la Conferencia de Democracia se analiza desde hoy en Miami la consolidación y el fortalecimiento de las instituciones democráticas en tiempos de crisis y conflicto.

LA VOZ DE LA COMUNIDAD | FEBRERO 26 DE 2015

f 0 t 0 in 0 g+ 0

✉ 📧 🗣️ ⌚ Aa Aa

Nada más oportuno e importante en estos momentos de crisis de la democracia en varios países, pero especialmente en Venezuela, que foros que analicen y se manifiesten en profundo sobre el particular.

Y justamente hoy aquí en Miami, la Legislatura Estatal, el Centro para la Democracia y la Buena Gobernanza del Instituto de Administración Pública y Servicios Comunitarios de la Universidad Internacional de la Florida se unen para realizar la Segunda Conferencia de Democracia.

El tema a tratar este año es Consolidando y Fortaleciendo Instituciones Democráticas en tiempos de crisis y conflicto como los que estamos viviendo.

Quien les habla ha sido invitado a moderar, y lo haremos con especial satisfacción e interés, el panel titulado "Colombia, México, Venezuela, qué nos depara el futuro. En este, como en los demás foros de la Conferencia, el objetivo es intercambiar ideas y experiencias para la construcción y fortalecimiento de la democracia

Relacionados

Don Eucario y su comentario: La paz y el procurador

00:00 [Progress Bar]

El Oscar latino

La paz en Colombia

Don Eucario y su comentario: La paz en Colombia

00:00 [Progress Bar]

Imposible callar

Publicidad

A VIAJAR EL MUNDO CON

VIVA TRAVEL.COM
305.262.5000

Lo que hay que Oír | Lo más Oído | Lo más Leído

- Don Eucario y su comentario: Cultura hispana
- Tercer Tiempo. Carmen Jordá, mujer que ahora es piloto de la Fórmula Uno de Lotus
- 10 formas de seducir a un hombre
- Liberen a la ballena Lolita del Miami Sea Acuario
- Minuto 60 con Neida Sandoval: Personas que fueron amamantadas son más exitosas

Ver listado

Publicidad

CAR 2GO

INCRIBASE HOY!
SIN CARGOS MENSUALES...
SOLO PAGAS POR MINUTO, HORA O DIA
786.452.8739

miami.car2go.com

en las Americas especialmente, pero sin desconocer los demás problemas que enfrenta el mundo.



En ese contexto la Conferencia, según el Dr. Allan Rosenbaum, Director del Centro por la Democracia de FIU, analizará el rol de las ramas legislativas a nivel nacional, regional y local, los partidos políticos y miembros del poder ejecutivo, en el fortalecimiento de la gobernabilidad democrática.

La conferencia también considerará temas de estabilidad y crecimiento económico con un énfasis particular en la fundamental relación entre la Florida y el resto del hemisferio.

Será pues muy grato asistir y ser parte de esta Conferencia que por dos días se realiza en el Hotel Miami Marriot Biscayne Bay con una importante participación de líderes y analistas del Continente. ¿No les parece?

Comentarios

Facebook

Mi opinión: (Máximo 1.000 caracteres)

(* Si el mensaje excede el número máximo de caracteres será truncado automáticamente por el sistema.

Nombre - Obligatorio

Email - Obligatorio

Enviar comentario

Normas de uso

- o Esta es la opinión de los internautas, no de CARACOL1260
- o No está permitido registrar comentarios contrarios a las leyes de este país o injuriantes.
- o Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.
- o Los mensajes aparecerán publicados en unos minutos.



Webs de PRISA

EL PAÍS



SANTILLANA

CANAL+



SE2

as

ADN 91.7

CARACOL 1260

EL HUFFINGTON POST



W RADIO

CincoDías



m80

dial

Ke Buena

YES fm

Richmond

MODERNA

plural

TVI 24

CINEMANIA

El Nueve

Tareas y más

MeriStation

El Viajero

CLASIFICADOS EL PAÍS.COM

Contacto

Programas

Publicidad en Internet

Aviso Legal

Noticias RSS

© Caracol 1260 2100 SW Coral Way Suite 200 Miami, FL - 33145 - (305) 285.1260 - 1 800 4411260 - Caracol 1260 es una empresa de



Medición: Certifica.com

NOTICIAS

Legisladores asisten a la Conferencia de Democracia en las Américas

Los radicales Soledad Carrizo y José Riccardo participan del evento en el que se analiza “el rol de los parlamentos, los partidos políticos y miembros del Poder Ejecutivo en el fortalecimiento de la gobernabilidad democrática”.



27 de febrero de 2015

Los radicales Soledad Carrizo y José Riccardo participan de la Segunda Conferencia de Democracia en las Américas, invitados por el Estado de Florida (Estados Unidos) y el Centro para la Democracia y la Buena Gobernanza del Instituto de Administración Pública y Servicios Comunitarios de la Universidad Internacional de la Florida.



Carrizo explicó que el objetivo de la conferencia “es intercambiar ideas y experiencias para la construcción y fortalecimiento de la democracia en las Américas”. “En ese contexto, la Conferencia analiza el rol de los parlamentos, los partidos políticos, y miembros del Poder Ejecutivo entre otros, en el fortalecimiento de la gobernabilidad democrática”, dijo.

“También -continuó la legisladora cordobesa- aquí se debaten temas de estabilidad y crecimiento económico que son fundamentales al intercambio comercial entre la Florida y la región y el tema central de esta conferencia será ‘Consolidando y fortaleciendo instituciones democráticas en tiempos de crisis y conflicto’”.

Soledad Carrizo consideró que “para fortalecer las instituciones democráticas se debe hacer un gran esfuerzo y trabajar para sostener la independencia en el Poder Judicial, combatir la pobreza, definir la financiación de los partidos políticos y discutir el rol de estos, garantizar la libertad de expresión y profundizar el desarrollo de la cultura ciudadana”.

“Definitivamente tomar parte de este tipo de encuentros con representantes de toda América Latina y con distinguidos panelistas es una manera de contribuir al debate sobre la importancia de fortalecer la gobernabilidad y las prácticas democráticas en nuestro hemisferio”, concluyó la diputada.

¿Cómo publicar un libro?

Aprende cómo publicar.
Comience aquí con una guía gratis.



SUSCRÍBASE

Suscríbese gratis a la newsletter de Semanario Parlamentario



Suscríbese gratis a la newsletter de Semanario Parlamentario y reciba en su casilla de correo toda la información legislativa, alertas e informes. Complete el formulario de alta y confirme.



Nos ponemos en tus zapatos.

Productos y Servicios para PyMEs.
Aprovechá y hacete una linda tarjeta.



Banco Ciudad
Te quiere ver crecer

EDICIÓN MÓVIL

Conozca nuestra versión optimizada para Celulares y Tablets



Windows Phone

BlackBerry

ÚLTIMAS NOTICIAS

Domínguez se mostró con Espinoza y acelera la campaña

Carrió denunció a Randazzo por al ser

Representante Margarita Restrepo participará en conferencia de democracia en la ciudad de Miami



Fecha:
Miércoles, 24 de 2015

Categorías:
Comentarios cerrados

Autor:
Comunicación CD

Categoría:
En los registros de Noticias

Compartir:
  

Medellín, 22 de febrero de 2015. (CD) La Representante de Antioquia Margarita María Restrepo participará como invitada especial en la Segunda Conferencia de Democracia, organizada por la Universidad Internacional de Florida.

La conferencia se llevará a cabo del 25 al 27 de febrero en la ciudad de Miami y contará también con la asistencia de gobernadores, legisladores y líderes de gobiernos nacionales y regionales de América Latina, al igual que académicos y líderes del sector empresarial.

Como parte de dicha participación la Congressista expondrá sus amenazas a la democracia colombiana y visitará durante toda la semana distintos medios de comunicación para denunciar la situación actual de recitamento de medidas en Colombia, como único delito que no tiene impunidad.

(Fin)

GALERÍA FOTOGRÁFICA



TALLERES PROGRAMÁTICOS



Tweets del @CeDemocratico



IMPORTANTE REUNIÓN DE FENAMM CON EL GOBERNADOR DE CHIHUAHUA; ACUERDAN ACCIONES DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL



La reunión se celebró en el recinto de Expo Chihuahua y fue presidida por el Gobernador y el Alcalde de Chihuahua, y por el Secretario General de FENAMM.

El Gobernador de Chihuahua, César Duarte, presidió importante reunión donde se establecieron las bases para una alianza entre el Gobierno estatal, el Gobierno municipal y la FENAMM. Destacó la iniciativa para que la entidad sea sede de la Conferencia Anual de Municipios 2015; además de acordar todo un plan de trabajo que permita atender las problemáticas prioritarias de los municipios chihuahuenses. En el encuentro participaron los Secretarios de Economía y Educación estatales, el Secretario Particular del Gobernador y el Director estatal de Turismo, así como el Vicepresidente de FENAMM y Alcalde de Chihuahua Capital, Javier Garfio, y nuestro Secretario General, Sergio Arredondo. Acompañaron también el evento representantes del Centro de Convenciones, dirigentes de hoteleros y el gabinete municipal.

PARTICIPA FENAMM EN CONFERENCIA INTERAMERICANA SOBRE DEMOCRACIA EN MIAMI



El Secretario General de FENAMM participó en la sesión sobre democracia en México, Colombia y Venezuela.

FENAMM fue invitada a participar en la Conferencia Interamericana sobre Democracia por parte de la Universidad Internacional de Florida y la Legislatura de ese Estado, cuyo propósito es promover el debate de alto nivel para fortalecer la gobernabilidad en el Continente; el evento se celebró en Miami y participaron 25 Alcaldes, legisladores y expertos de 17 países. Por México asistieron nuestro Secretario General, Sergio Arredondo; el Director del Instituto de Desarrollo Municipal del Estado de Hidalgo, José Luis Guevara; y el Director Adjunto del INAFED, Guillermo De la Torre.

ASUME ALCALDE DE COATZACOALCOS PRESIDENCIA DE LA RED VERACRUZANA DE MUNICIPIOS POR LA SALUD



El Gobernador de Veracruz, Javier Duarte, instaló la Red Veracruzana de Municipios por la Salud y tomó protesta a la directiva que encabeza

el Alcalde de Coatzacoalcos, Joaquín Caballero, e integran los ediles de Veracruz, Martínez de la Torre, Orizaba, Chontla, Pánuco y Tequila, entre otros. En el acto acordaron impulsar políticas públicas que promuevan el cuidado y la prevención de la salud en el Estado.

ACUERDAN IMPULSAR AGENDA PARA EL DESARROLLO DE MUNICIPIOS COSTEROS



El Presidente Municipal de Ensenada, Gilberto Hirata, visitó la sede de FENAMM y acordó con nuestro Secretario General impulsar una agenda

para el desarrollo de los municipios costeros; plantearon realizar una reunión nacional y promover la renovación de la directiva de la Asociación Nacional de Municipios Costeros. Además el Alcalde bajacaliforniano aceptó la invitación para incorporarse al Consejo Directivo Nacional de FENAMM como Vicepresidente de Municipios Costeros.



ESTEBAN VILLEGAS V.
@EVillegasV

Muy agradable plática con mis amigos @JavierGarfio @SergioArredondo de @FENAMM y nuestros anfitriones de #Pachuca.

6 de mar.



Seguir

PRÓXIMOS EVENTOS

OPINIÓN

Los parlamentos y la gobernanza local

Publicado por ONU Mujeres

¿SABÍAS QUE...

EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS EL

40%

DE LOS MUNICIPIOS DEL PAÍS

REGISTRARON

0 HOMICIDIOS ?

DATOS PUBLICADOS EN ANIMAL POLÍTICO

MUNICIPIUM

Consulta en Línea la Edición No. 18



REGISTRO DE LIGAS DEPORTIVAS MUNICIPALES Morelia, Michoacán

EXPERIENCIA EXITOSA

Nota Completa



El Gobierno Municipal de Morelia es pionero a nivel nacional al inscribir a sus 22 ligas deportivas en el Registro Nacional de Cultura Física y Deporte de la Comisión Nacional del Deporte (CONADE), cuyo objetivo es establecer una base de datos con información nacional de organizaciones atléticas que permita concertar estrategias comunes. Este Registro le permitirá al

ALCALDES DE MÉXICO

Nota Completa

MAURICIO GÓNGORA ESCALANTE Presidente de FENAMM-Quintana Roo y Alcalde de Solidaridad (Playa del Carmen), Quintana Roo



En 18 meses de gestión el Presidente Góngora ha logrado resultados relevantes que rebasan las metas establecidas en beneficio de la ciudadanía, entre los que destacan: la inversión de 70.5 mdp para el Programa Iluminemos Solidaridad; el posicionamiento de la Ciudad como destino turístico número uno en México, al recibir a más de 4 millones de visitantes al año; la captación de

MUNDO:  EEUU negó una "intervención militar" en Venezuela y denunció al régimen ante la OEA :

Home - Senado - [Wagner brindó informe de su participación en Segunda Conferencia de Democracia](#)

A- A+ A

WAGNER BRINDÓ INFORME DE SU PARTICIÓN EN SEGUNDA CONFERENCIA DE DEMOCRACIA

Publicado el Sábado, 14 Marzo 2015 17:50



Durante la sesión ordinaria del jueves, en el Senado, se dio entrada al informe del viaje del senador Luis Alberto Wagner realizado a los Estados Unidos de Norteamérica, del 25 al 27 de febrero del corriente año, por motivo de participar de la Segunda Conferencia de Democracia, realizado en Florida International University (FIU).

El tema central del encuentro fue "Consolidando y Fortaleciendo, Instituciones Democráticas en Tiempos de Crisis y Conflicto".

"Durante la conferencia me cupo la oportunidad de exponer sobre el tema: Consolidación y Fortalecimiento de las Instituciones Democráticas: perspectivas y experiencias", señaló el senador en el informe.

La conferencia contó con los auspicios de la Legislatura del Estado de la Florida y la Universidad Internacional de la Florida y fue organizada por el Instituto de Administración Pública y Servicios Comunitarios, el Centro para la Democracia y la Buena Gobernanza de la precitada Universidad.

 Me gusta

 Compartir

Registrarte para ver qué les gusta a tus amigos.

 +1 0

 Compartir 0

 Twittear 2



Tweets

 Seguir

 **Agenda Legislativa** @aglegislativa 11m
Oviedo Matto: "Julio Velázquez es un hipócrita y desleal" ift.tt/1BcWLnZ ift.tt/1817kIP

 **Agenda Legislativa** @aglegislativa 26m
Denuncian a autoridades de Canindeyú por no combatir el narcotráfico: El informe presentado por la Comisión Bi... 7h6m9.tk

 **Agenda Legislativa** @aglegislativa 27m
Denuncian a autoridades de Canindeyú por no combatir el narcotráfico bit.ly/1CCJDhh
Abrir

 **Agenda Legislativa** @aglegislativa 57m
Denuncian a autoridades de Canindeyú por no combatir el narcotráfico ift.tt/1FLXp2h ift.tt/1MR6o4a

 **Agenda Legislativa** @aglegislativa 1h

Twittear a @aglegislativa



CONTACTE CON NOSOTROS:

prensa@agendalegislativa.com.py